
【 ア ン ケ ― ト 】 

 

平成２７年 ４ 月１９ 日 〈天候 雨〉 

◇各セクションの感想をお書き下さい。 

〈ブレーキング・一本橋〉 

○ 一本橋のテクニックを教えて頂いて参考になりました。 

○今回は雨天時に行いましたが、無理なく安全に行うことが出来て良かっ

たです。   

○ 目線の位置 

○ ブレーキングの微調整が難しく、ぎこちなかったですが、やっていくう

ちにコツが少しずつですが分かってきました。ブレーキングは今後の課

題になりそうです。 

○ 親切な指導をありがとうございました。回数をこなすのもいいですが、

細かく教えていただけるのもとても良いです。  

○ 一本橋は目線が大事ということを学んだ。 

○ 一本橋は最近やっていなかったので難しかった。  

○ 初めてスピードを出してブレーキングできたので、良い経験になりまし

た。 

○ ブレーキング時の体重移動が少し分かりました。一本橋：ニーグリップ、

視線今回のアドバイスを受けて練習します。 

○ ブレーキは最後、後輪がロックしたので、今後気を付けていこうと思い

ます。一本橋は落ちてしまうことが何度かあったので、リラックスして、

ニーグリップをもっと意識していきたい。 

○ 今日は雨も降っていて、初めて急制動をウエットな路面で経験できたこ

とは今後の運転に大変役に立ちました。（雨の日も通勤でバイクに乗る機

会があるので） 

○ 一般道を走行する上での重要な技術であり、役に立つと考える。また、

ABS 有り、無の講習などもあると良いかと思います。 

○ ABS 作動を体感出来た。  

○ ブレーキング：自分のブレーキングに雑な所があるのが良くわかった。

一本橋：もう少し安定して、渡れるようになりたい。 

○ ほぼ理想どおりにできた。 

○ 去年と車両を変更しての参加でしたが、急制動での前後のブレーキのか

け方のバランスが悪く、リアロックばかりしていましたが分かり易く教

えていただいたおかげで最後には自分が納得できるブレーキングが出来



ました。一本橋は課題が残りました。 

○ 雨天時の走行は初めてだったので緊張しました。  

○ 今回はブレーキのポジションを調整してきたが、これまでよりもブレー

キングは上手くできるようになった。ただし、一本橋は上手くいかなか

った。なぜか・・ 

○ 指導員のアドバイスが分かり易くとても良かった。  

○ 雨天時のブレーキングが一本橋はいつもとちがいむずかしかった。  

○ 一本橋のインストラクターの方が優しくリラックスして走行できた。ブ

レーキングの説明が大変長くもう少しポイントをしぼって流れを作って

いただけたらと思いました。 

○ 今回急制動は大変勉強になりました。又自分のブレーキングに弱点があ

ることも知れて大変良い経験でした。 

○ 少し待ち時間が多くなるので、もう一種目増やしてほしい。 

                                          

〈スラローム〉 

○ 時間をあと３０分ほど設定すればありがたいと思います。 

○ 個別に指導して下さったのでポイントをおさえやすく、少しずつではありますがス

ラローム走行に慣れることができました。 

○ ニーグリップと目線 

○ コーナ取りが最初難しかったのですが、分かってくると楽しくなってきて、今回納

得できたようなところがあり良かったです。 

○ ライン取りの仕方を指導員さんが指導してくれましたので、大変参考になりました。 

○ 目線とか体をいれることの大事なことを学んだ。 

○ 一本一本の間隔が広くてやりやすかった。 

○ 最初のタイムより最後のタイムのほうが早くなったのでよかったです。 

○ 視線がまだまだ近いです。 

○ 未だに自分が乗りやすいポジションが見つかってないです。体格も影響するかとも

思いますが、まずはそれを発見したいと思います。 

○ 先生方の指摘された目線やライン取りの事を今回が初参加ではないのにすっかり忘

れていました。 

○ 単純ですが、自分の体の動きが良く表れるので、今後ともしっかりと受講してゆき

たい。 

○ コーナリングの技能が向上したと思います。 

○ ここが一番楽しいです。ありがとうございました。 

○ 終了前のタイム測定時に接地せずしかもタイムが早くなった。 

○ ライン取りが分かるようになってからは、走りやすくなった。しかし雨の路面はこ



わい。 

○ 何回も参加させていただいているのにラインが読みきれていません。全体のつなが

りが課題です。 

○ ライン取りが出来た時はとても走りやすくなりました。 

○ ウエットな路面でいいタイムが出せた。 

○ アクセルワークの確認ができよかったです。 

○ 雨天時のブレーキング・一本橋はいつもとちがいむつかしかった。 

○ 大型車輛ですので、いつも苦労しますが、一般道では一番勉強になるセクションと

思っています。 

 

 

〈パイロンスラローム／トライカーナ〉 

○ 指導員の先導によっての走行が（コース取り）良かったと思います。タイムが短くなっ

て自分なりに手ごたえがありました。 

○ 白バイ隊員からも指導を頂いて、まじかで見本走行を見ることができ良かったです。 

○ アウトインアウトが中々慣れず、最後のフリー走行でも練習したのですがあまりうまく

いきませんでした。 

○ コーナを回るとき、フロントブレーキを残してまわっていましたが白バイさんからフロ

ントブレーキは、コーナリング中は使ってないことを聞き参考になりました。 

○ また今度するときはもう少し早いスピードではいってみたい。 

○ スラロームがあまりうまくできませんでした。でも優しく教えてくれたので少しできる

ようになりなした。 

○ パイロンを廻るライン取りはもっと練習すべきです。 

○ パイロン何度も倒しました。もっと入るタイミングやアクセルの使い方に気を付けて今

後にのぞみたいです。そしてフルロックリターンが出来るようになりたい。 

○ 体とバイクを一体にして運転することが難しかったです。 

○ やっぱり楽しい。自分の技量が良くわかる。こんなにも差が出るものだとつくづく思う。

ケガをしない様今後も参加したい。 

○ 前よりもタイムが長くなりました。 

○ もう少しこうした方が良いと言われたのでやってみたら、すごく楽にできるようになっ

た。 

○ 改めてココが最も基本なのだと思った。 

○ 目線の移動が遅いのと、ライン取りが課題でした。 

○ 白バイさんのお手本が分かりやすかった。 

○ パイロンスラロームはまだギクシャクしているので練習が必要だと思います。 

○ みっちり練習できてとても楽しかった。 



○ 危険回避の練習をすることで目線を早く送る感覚がつかめてよかった。 

○ パイロンスラロームで目線が下がる癖がなかなか修正できていません。そうゆう意味で

は良い勉強になっていると思います。 

 

〈法 規〉 

○ 初心にもどって安全運転に心がけようと考えます。 

○ 一方的に教官から話すのでなく、質問しながらの教習だったので、すごくためになりま

した。 

○ 方向指示がかなり遅い時に点灯したりして、改めて基礎を学びかなり勉強になりました。 

○ 交差点がどこからどこまでなのかが非常に参考になりました。 

○ 公道では乗ってないので、公道でのるときは今学んだことを生かしていきたい。 

○ 日頃の運転を見直して安全運転を心がけたい。 

○ ちょっと難しい内容だったけど、法規の内容がわかりました。 

○ 意外に難しかったです。今回だけではマスターできません。 

○ 正直忘れていることが多く、知らないこともありました。日頃の運転にもっと注意を払

っていきたいです。 

○ 事故防止に関係する話題が大変勉強になりなした。 

○ 忘れている法規が多く勉強になった。 

○ 安全運転を見直すきっかけとなりました。 

○ 忘れていることが多い。 

○ やはり地味かもしれないが、こういうことはとても大切であると思う。 

○ 日常の何気ない走行で気をつけて運転するようになってから、参加した当初よりは法規

走行を出来ていたことに気がつけました。 

○ 一般道と免許センターは感覚が少し違うので、帰り道で復習しようと思います。 

○ あいまいな法規について再確認できた。 

○ なんとなく乗っていましたが、もう一度教えてもらえてとてもよかった。これからの公

道を走るときに役に立つと思います。 

○ ポイントがよくわかりました。 

○ 改めてよい勉強になっています。 

○ いつもは考えないことを一度リセットする様におしえていただき良い機会となりまし

た。 

 

２･その他、ご意見ご要望等ご自由にお書き下さい。 

○ 次回も参加しようと思います。熱血なご指導ありがとうございました。白バイ隊の走行

をじっくり見学したかったです。 

○ 初参加でしたが楽しく参加させていただきました。また機会があれば参加させていただ



きます。 

○ 今回の講習会はとても楽しかったです。次も参加したいです。 

○ 回数がこなせて充実した講習会でした。ありがとうございました。 

○ 有意義な一日ありがとうございました。 

○ 毎回何か出来るようになれば、その反対に何か出来なくなったり、忘れていたり、新し

い課題が見つかったり、何かを収穫があり、とても自分のためになるミーティングだと

いつも思っています。 

○ 自分の走行がこのようになっている（ビデオを見るかのように）と見せて頂ける事が良

かったです。 

○ 全てにおいて為になりました。今日指導していただいたことを普段のツーリング等に生

かして無事故のバイクライフを楽しんでいきたいと思います。ありがとうございました。 

○ もう少し参加費が安くたくさんの人が勉強するようになればと思います。 

○ またよろしくお願い致します！！本当にありがとうございました！！ 

○ 休みが合えば、また参加したいです。 

○ ご丁寧な指導ありがとうございました。 

○ 今日一日ありがとうございました。次回も参加したいと思います。 

○ 休み時間にホットコーヒーがあって、心が落ちつくので毎回お願いいたします。 

○ 白バイの方の模範走行を見せていただけるといいなと思いました。この時期のグットラ

イダーは二輪大会の準備としてレムニー走行の練習をさせていただけるとありがたい

です。 

○ 準備等いつもご苦労様です。今後もよろしくお願いします。 

○ ラミネートの終了証は無用です。 


